

Message de l'Abbé Albert

Chers paroissiens et paroissiennes,

Parmi les gens qui m'ont apprécié, aimé et facilité la tâche, vous en faites partie.

J'ai vécu cela durant mes 11 ans passés à Rockland et, de manière plus intense encore, à mon retour des vacances.

Vous aviez tout organisé de façon dont on ne put être témoin sans se sentir comblé jusqu'au fond de l'âme!

Discours, gestes, chants, cadeaux, fête, vœux et, en plus d'un chèque de 2000\$, etc., tout avait un goût de revenez-y.

Je vous en suis reconnaissant et que le Seigneur vous en rende au centuple.

Certains, parmi vous, m'ont fait des cadeaux, et m'ont demandé de n'en parler qu'à mes intimes et, d'autres, ont préféré garder l'anonymat. Je dis humblement à chacun et chacune de vous Grand Merci.

Avec l'assurance de mes prières.
Père Albert Kazadi-Nkashama.





Le 30 août 2025 messe de 16 h
Paroisse de la Très-Sainte-Trinité